

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CENTRO DE PARTICIPACION ACTIVA DEL CASCO ANTIGUO DE SEVILLA

En Sevilla siendo las 10 horas del día 02 de Junio del 2023 en segunda convocatoria se se reúne la Junta de Gobierno de participación Activa del Centro de Mayores del Casco Antiguo en Sevilla, con la asistencia de los siguientes miembros:

Por el Centro de Participación Activa:

Dña. Pilar Martín Alemán (Directora)

Dña. Lucia Reyes Castell (Monitora)

Por la Junta de Gobierno:

D. Antonio Madrid Ruiz (Presidente)

D. José Joaquin González Alcántara (Secretario)

Dña. M^a José Ruiz Fernández (Vocal)

Dña. Lola Herrero Orúe (Vocal)

Dña. Eneida Isabel Arango Pérez (Vocal)

Dña. M^a Jesus Carrera Montero (Vocal)

Suplente de la Junta de Gobierno

D. José Antonio Fernández García

Dña. Francica María Herrera Sánchez

1.- Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior.
- 2.- Información de la Junta de Gobierno
- 3.- Información de la Directora
- 4.- Ruegos y preguntas.

Primer punto lectura y aprobación si procede al acta de la sesión anterior, se da lectura a la misma la cual es aprobada por unanimidad.

Segundo punto, toma la palabra el Sr. Presidente para informar de la reunión mantenida con la responsable del conservatorio de música, dándole a conocer la idea por parte del centro de la celebración de actuaciones de música que se podían celebrar en nuestro centro por los alumnos del conservatorio, pareciéndole la idea muy interesante pero que se retomaría en el mes de Octubre una vez iniciado las clases.

Comenta el Sr. Presidente que el próximo día 20 de junio con motivo de la conmemoración del Hospital de San Bernardo habría una charla sobre la historia del Centro a cargo de D. Pedro Vázquez.

También se realizaría a las 9.30 horas la Asamblea General .

Se informa por parte de D. José Antonio Fernández, del senderismo al Parque Nacional de los Alcornocales, que aunque no se completó todas las plazas del autobús, se pudo realizar el viaje con toda normalidad, siendo un verdadero éxito.

Comenta D. José Antonio Fernández que el socio ,que en la actualidad cooperaba con la organización del senderismo, D. José Antonio Lopez Lozano, por motivos personales deja su colaboración en la organización del senderismo, no obstante cederá toda la información que posee a D. Antonio Madrid para que se haga cargo del mismo.

Dña. Lola Herrero, informa de la visita al templo de la Divina Pastora, para visitar la exposición de Niños Jesús y de la exposición de las Momias de Egipto en CaixaForum fueron ambas un éxito en participación.

Dña María José Ruiz informa sobre el viaje a Ubrique, el cual se realizó con absoluta normalidad y fue un éxito tanto en las visitas guiadas como en el almuerzo, siendo luego obsequiada la excursión con una visita al museo taurino de Jesulín de Ubrique y a la plaza de toros.

María Jesús Carrera informa sobre la exposición en el Museo de Bellas Artes del Poder de las Mujeres y de la visita a las vidrieras de la catedral, ambas exposiciones muy interesantes.

Dña Eneida Isabel Arango , informa de la actuación del taller lírico el día 7 de junio a las 12 horas en el patio del Centro y el día 15 de junio a las 18.00 horas representación de la obra de teatro “ Un marido de ida y vuelta”.

Dña Eneida Isabel Arango quiere hacer constar la posibilidad de pasar los talleres de Memoria y Ajedrez por la tarde para dejar libre la Biblioteca. La Sra, Directora comenta que la demanda de ambos talleres es muy grande por parte de los socios y que también éstos talleres son impartido por voluntarios, por lo que no se les puede exigir horario, pero lo primero la necesidad de los socios y demandan mucho más los talleres de Memoria y Ajedrez.

Tercer punto Informe de la Sra. Directora:

El próximo día 14 se celebrará la fiesta de fin de curso de los talleres, con actuación del grupo de rock " Los Stukas" y de los componentes del taller de guitarras y bandurrias.

Sra.Directora nos informa, del arreglo de la avería del aire acondicionado del Centro. Del posible arreglo eléctrico de la cocina y toldo, que se verá en el mes de septiembre según le comentan en la Delegación.

Los talleres terminarán el día 23 de Junio. A partir del 16 de Junio no se abrirá por la tarde el Centro. El reparto de solicitudes e inscripciones se realizarán a partir del 15 de Junio al 17 de Julio del 2023. El sorteo se efectuará el 4 de Septiembre, las lista se expondrán el 11 de Septiembre y empezaraán los talleres el 18 de Septiembre.

La próxima reunión se celebrará el próximo dia 5 de Septiembre del 2023,

Y sin más asunto que tratar se levanta la sesión a las 11 horas, de todo lo cual, como Secretario doy fe con el visto bueno del Presidente.

EL SECRETARIO

FDO. JOSÉ JOAQUÍN GÓNZALEZ ALCÁNTARA

V° B°

EL PRESIDENTE

FDO. ANTONIO MADRID RUÍZ